

# *Le Venezuela dénoncera auprès d'organismes internationaux les menaces des États-Unis*

---



Caracas, 19 mai (RHC-DPA)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elias Jaua, a annoncé que son pays dénoncera auprès de diverses organismes internationaux, les menaces et les actions d'ingérence des États-Unis contre la nation sud-américaine.

Il a précisé que le gouvernement vénézuélien formulera ces accusations auprès de l'Union des Nations Sud-américaines, l' UNASUR, de l'Organisation des États Américains, l' OEA, de l'ONU et de la Communauté des États Latino-Américains et Caribéens, la CELAC.

Elias Jaua a souligné que le Venezuela est un pays libre et indépendant et qu'il ne permettra pas que le gouvernement des États-Unis ou le Congrès nord-américain portent atteinte à sa souveraineté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23571-le-venezuela-denoncera-aupres-dorganismes-internationaux-les-menaces-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**